

# LIBRAIRIE L'EUGUELIONNE

## Services aux collectivités

L'Euguélionne est une librairie coopérative de solidarité à but non-lucratif agréée! Nous avons une large sélection de livres neufs et usagés, de zines et de revues. La librairie se spécialise dans la littérature des femmes\* (roman, poésie, bande-dessinée, essai, jeunesse) et les ouvrages féministes, LGBTQIA+, bispiritualité, anti-racistes, anti-coloniaux, etc. Nos libraires passionnées et spécialisées peuvent offrir des conseils précis sur des nouveautés ou des plus vieux livres et mettre de l'avant les œuvres souvent reléguées aux oubliettes dans les réseaux de diffusion conventionnels. Nous pouvons aussi commander des livres en dehors de notre spécialisation!



### BIBLIOTHÈQUES

#### ◆ **Publiques et privées**

Curation de nouveautés diverses et intéressantes basées sur des sujets de votre choix. Des sélections de littératures jeunesse et adultes sont disponibles! Certaines thématiques populaires incluent : "Zines et œuvres autopubliées", "Rôles de genre et stéréotypes", "Dynamiques familiales alternatives", "Réalités LGBTQ+", "Auteur·es et réalités autochtones", etc.



### ÉCOLES ET INSTITUTIONS

#### ◆ **Pour votre classe et la bibliothèque de votre institution**

Soutenez une librairie coop locale! Nous offrons des services de commande pour les livres de cours de votre classe. Nos libraires offrent également des ressources et des connaissances supplémentaires qui peuvent constituer une ressource précieuse pour vos élèves !



### ORGANISATIONS

#### ◆ **OBNLs, entreprises, syndicats**

Nous pouvons vous proposer une large sélection d'œuvres passionnantes pour des sujets pertinents liés à la clientèle ou au domaine de spécialisation de votre organisme à but non lucratif, de votre entreprise, de votre organisations ou de votre syndicat. Nous sommes une librairie idéale pour tous les services de bibliothèque d'employé·es ou de clientèle que vous desservez !

**POUR DES INFORMATIONS OU POUR COMMANDER:**

 [COMMANDES@LIBRAIRIELEUGUELIONNE.COM](mailto:commandes@librairieleuguelionne.com)

# L'EUGUELIONNE BOOKSTORE

## Institutional Services

L'Euguelionne is an accredited bookseller in Quebec! We are a feminist bookstore and non-profit solidarity co-op. The bookstore specializes in women's literature (fiction, poetry, comic books, essays, young adult fiction and children's books) and feminist, queer, LGBTQIA+, indigenous, anti-racist, anti-colonial works, etc. Our specialized booksellers who love what they do will offer specific recommendations, find exciting works on niche topics, hunt for rare/archival resources and suggest works not carried by mainstream bookstores. We thrive on community connections and have all the resources to find works by local artists/authors who may be self-publishing some very interesting stuff! We can order works which fall outside of our specialization.



### LIBRAIRIES

#### ◆ Public and private

Handpicked selections of new, diverse and interesting works based on topics of your choosing. Youth and adult literature selections are available! Some popular topics include: "Zines & Self-Published Works", "Gender Roles and Stereotypes", "Alternative Family Dynamics", "LGBTQ+ Realities", "Indigenous Authors & Realities", etc.



### EDUCATION

#### ◆ For your classroom & your institution's library collection

Support a local co-op bookstore with your classroom's required reading list! We offer bulk ordering services for your classroom needs (we can supply books outside of specialization). Our booksellers also offer additional resources and knowledge that can act as a valuable resource for your students!



### ORGANIZATIONS

#### ◆ Non-profits, businesses, union groups

We can provide a large selection of exciting works which fall under relevant topics related to your non-profit organization, business or union group's clientele or area of specialization. Great for any employee or client library services you may provide!

**FOR INFORMATION & TO ORDER WITH US!**



**COMMANDES@LIBRAIRIELEUGUELIONNE.COM**